

Sehr geehrter Herr Pfarrer Wierzejewski,

als Vertreterin des Pastoralrates und als Vorsitzende des Pfarrgemeinderates Walleshausen darf ich heute noch ein paar Abschiedsworte an Sie richten.

Mit Bedauern haben wir vor knapp drei Wochen gehört, dass Sie uns verlassen werden. Aber natürlich gönnen wir Ihnen von Herzen Ihren wohlverdienten Ruhestand.

Als Sie 2017 Pfarrer von Walleshausen wurden, war es für uns eine große Freude, verbunden auch mit Veränderungen. Gleich zu Beginn haben Sie die Weltkirche in unser kleines Dorf gebracht, als Sie mit einem afrikanischen Mitbruder die Heilige Messe mit uns gefeiert haben.

Als wir dann 2018 in die Pfarreiengemeinschaft Geltendorf eingegliedert wurden, waren wir umso mehr erfreut, dass Sie uns als Priester und Seelsorger erhalten blieben.

In den letzten Jahren durften wir viele schöne Gottesdienste mit Ihnen feiern. Auch bei den zahlreichen Festen in unserer Pfarreiengemeinschaft waren Sie immer ein gern gesehener Gast und wir haben uns sehr gefreut, dass Sie sich so oft Zeit dafür genommen haben. Auch an die Andechswallfahrt und die vielen Bittgänge, die Sie mit uns zusammen gegangen sind, erinnern wir uns gerne.

Als 2020 die Pandemie begann, da haben Sie sich rührend um die damaligen Firmlinge gekümmert. Sie haben die Firmlinge aus der Distanz mit persönlichen Mails betreut, was für so manchen Jugendlichen eine wichtige Stütze in dieser schweren Zeit wurde.

Vor kurzem durften wir dann noch zusammen mit Ihnen Ihren 70. Geburtstag feiern mit zahlreichen Gästen aus der Pfarreiengemeinschaft und Ihren Freunden aus München.

Für Ihren Ruhestand wünschen wir Ihnen nur das Allerbeste, vor allem noch lange gute Gesundheit, damit Sie diesen neuen Lebensabschnitt genießen können.

Als letztes bleibt uns nur noch, Ihnen für die vergangenen 5 bzw. 6 Jahre herzlichst zu danken und Ihnen den Segen Gottes für Ihr weiteres Leben und Wirken zu wünschen, so wie er in der oft von Ihnen zitierten Thora überliefert ist:

Der HERR segne dich und behüte dich.

Der HERR lasse sein Angesicht über dich leuchten und sei dir gnädig.

Der HERR wende sein Angesicht dir zu und schenke dir Frieden.

Vielen Dank für Alles und weiterhin alles Gute!

Monika Lang, 26. 11.2023

(Vertreterin des Pastoralrates und Vorsitzende des Pfarrgemeinderates Walleshausen)